



## Руководство для жителей штата Вашингтон на тему **REAL ID** (реальное удостоверение личности)

REAL ID вступает в действие 7 мая 2025 года. Узнайте больше на [REALIDWA.com/resources](https://REALIDWA.com/resources)

### Возможно, вы уже слышали о REAL ID.

Это закон США, принятый в 2005 году, требующий от всех штатов соблюдения новых стандартов идентификации личности при авиаперелетах и въезде на некоторые федеральные объекты, такие как военные базы.

Когда **REAL ID** вступит в силу в мае 2025 года, для полетов вам будет недостаточно только водительских прав. В числе вариантов - **заграничный паспорт, военный билет, разрешение на трудоустройство и многие другие.**

Посетите сайт

[REALIDWA.com/resources](https://REALIDWA.com/resources)

чтобы узнать, готовы ли вы к маю 2025 года.



### Вы не пользуетесь самолетами?

Значит Вам не о чем беспокоиться. Вам не нужно получать удостоверение личности REAL ID для доступа в федеральные суды, отделения социального обеспечения, национальные парки, медицинские учреждения и т.д.

Вам также не потребуется REAL ID для пересечения границ штатов или поездки на поезде. Вы можете пользоваться стандартными водительскими правами и удостоверением личности.

### Стандартные водительские права и удостоверение личности

Ваши стандартные водительские права по-прежнему действительны. Штат Вашингтон продолжит выдавать стандартные водительские права и удостоверения личности для управления автомобилем и/или идентификации личности. Использование стандартных водительских прав или удостоверения личности после 7 мая 2025 года не указывает на гражданство или иммиграционный статус.



Ознакомьтесь со всеми вариантами: [REALIDWA.com/resources](https://REALIDWA.com/resources)



WASHINGTON STATE DEPARTMENT OF LICENSING



# Washington residents' guide to REAL ID

REAL ID starts on May 7, 2025.  
Learn more at [REALIDWA.com](https://REALIDWA.com)

## You may have heard of REAL ID.

It's a U.S. law established in 2005, requiring all states to comply with new identification standards for air travel and entrance to some federal facilities like military bases.

When **REAL ID** goes into effect in **May 2025**, you'll need more than a driver's license to fly. Options include a **foreign passport, military ID, employment authorization card, and many others.**

Go to [REALIDWA.com](https://REALIDWA.com) to find out if you're ready for May 2025.



## Don't fly?

You're covered. A REAL ID compliant-ID is not required to access federal courts, Social Security offices, national parks, and health care facilities—among others.

Other avenues of travel, such as driving across state lines or taking a train, do not require a REAL ID-compliant ID. Standard driver's licenses and ID cards will work.

## Standard Driver's License and ID

Your standard driver's license is still valid. Washington will continue to issue standard driver's licenses and ID cards for driving and/or identification. Using a standard driver's license or ID card after May 7, 2025 does not indicate citizenship or immigration status.



Discover your options:  
[REALIDWA.com](https://REALIDWA.com)



WASHINGTON STATE DEPARTMENT OF LICENSING